

Foto: Vale



BRASILEÑA VALE LANZARÁ MINERAL DE HIERRO DE MENOR CALIDAD

En medio de la creciente inestabilidad del comercio mundial, intensificada por los aranceles impuestos por Estados Unidos, la empresa minera Vale prepara el lanzamiento de un nuevo producto: un mineral de hierro de menor calidad, que llegará al mercado en julio.

El mineral de menor ley permitirá a Vale diversificar su cartera y ofrecer una alternativa más económica o específica para determinados mercados y aplicaciones industriales. La iniciativa se basa en la calidad de las reservas de la empresa, especialmente en Carajás (Brasil), reconocida mundialmente por la excelencia del mineral que extrae.